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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７１９回例会 ２０２３年８月３日 休会 

第２７２０回例会 ２０２３年８月１０日 休会 

第２７２１回例会 ２０２３年８月１７日 
異動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    田中会員 

8 月結婚祝                          

栗原偉憲（8 日） 馬場茂明（21 日） 渡邉克己(26 日) 

8 月誕生祝            

落合喜彦（1 日） 古川好宏（8 日）  

仁部前崇（14 日） 荻原千秋（15 日） 

新井 武（16 日） 馬場茂明（21 日） 

会長の時間                       野口会長 

 本日も暑い中、例会にご出席頂きあ

りがとうございます。8 月 6 日は町議会

選挙がありました。ロータリークラブ

は、政治と宗教は無関係な組織とされ

ておりますので、クラブは個人の応援

は致しませんが、2 名の会員が見事に

当選しそれぞれ目標を達成したことは嬉しいことです。 

年間プログラムでは、本日は部門セミナー報告でした

が、お盆休みと重なる会員の報告は、レポートを読み上

げる形となります。 

また、栗原会員、折原会員、下津谷会員は現在台湾に

おります。昨日は、中歴北区 RC にメイキャップされたそう

です。大変歓迎され

栗原会員から写真

が送ら れて きま し

た。来週は、台湾の

報告もあるそうなの

で楽しみです。 

来週 24 日の例会は、ライラ研修報告会でウム・ヴェル

トさんから研修生 3 名と、第 6 グループの会長・幹事の来

訪があります。第 6 グループでは、毎年 7 月～8 月にか

けてグループ内の会長幹事が挨拶に伺うという習慣があ

りますが、今年度は経験が浅い会長幹事が多いので、一

度にした方が、行く方も迎える方も都合が良いとのことで

合同訪問を企画しました。また、杉戸と春日部西クラブは、

同じ木曜日の昼なので、9/28 合同親睦夜間例会を行うこ

とにしました。こちらについては、両クラブの親睦委員長

が調整をしていますので改めてご案内致します。 

 今月はハードな日程で、17 日が例会、18 日が会長幹事

会、19 日が青少年部門セミナーです。次週は 24 日が例

会で、27 日は流灯まつり例会ですが、午後から米山部門

セミナーがあり、カウンセラー、委員長、会長が出席義務

者となっています。続いて 9 月 2 日は財団セミナーがあ

り、こちらは参加要請が 1 名なので、渋谷委員長に出席

して頂きます。私事ですが、19 日は地元幸手の祭があり、

今週はその準備もあります。 

 このところ、暑い日が続いていますが、体調はいかがで

しょうか？最近は感染者数が公表されていないので、減

っているかのように思われますが、学校関係の情報から

以前より感染者数が増加していると感じています。先日、

兵庫県に住んでいる姉が、介護施設にいる母に会いに

数年ぶりに家族で上京してきました。今回はガラス越しで

なく面会ができるので上京したのですが、前日になって介

護スタッフのコロナに感染で面会が出来なくなったと連絡

がありました。お盆期間は面会の予約も殺到しており人

手不足なのも分りますが、母の年齢も考えると、家族全

員で会う機会は、今回が最後だったかもしれないのに、と

致し方ないとは理解できますが、なんとかならないものか

と複雑な心境でした。皆様もコロナ感染が増加しておりま

すので、体調管理にお気を付けください。 



幹事報告                         渡邉幹事 

 地区事務所より、2023 年 10

月 2 日（月）プレステージで開

催される、「2023-24 年度第

2770 地区大会記念ポリオ根

絶&ウクライナ支援チャリティ

ゴルフコンペ」の案内が届い

ております。 

 春日部南 RC より、2023 年 9 月 24 日（日）10:30

～庄和総合支所 1F 市民ホールで開催されるイン

ターシティミーティング（ＩＭ）開催の案内、及び庄

和総合公園多目的広場 11:00 開催される 2770 ラ

イダースミーティングの案内が届いております。 

 地区事務所より、7 月中旬に発生した「秋田豪雨

災害」について、支援金を贈る決定致しました。各

クラブへ協力のお願いが届いております。 

8 月理事会報告                   大作エレクト 

9 月例会予定 

 9 月 

7 日 通常例会（さいしん例会場） 阿部君帰国報告会 

14 日 移動例会（アグリパーク）セミナー報告 

21 日 9/24 第 6IM・ライダースミーティングに振替え 

28 日 春日部西 RC 合同夜間例会（春日部オノオノ） 

 8/27 流灯まつり夜間について 

阿部凌馬君（母・弟）3 名帰国あいさつあり 

今回は挨拶のみ、9/7 帰国報告会で来訪 

会員の奥様・ご家族の招待あり 

 中川年度決算報告 

※別紙参照 7/27 版の週報に掲載あり 

雑誌紹介                      大作（貴）会員 

 P.7 RI 指定記事 RI 会長

メッセージ。国際大会で、

RI 会長は、過去に弟さん

が精神を患い自らの命を

絶ったという経緯もありメ

ンタルヘルスについて強く訴えました。『メンタルヘル

スケアのニーズに光を当て、会員同士がお互いに支

え合うこと。メンタルヘルスへのサービスを提唱する

ことや、治療をするための専門家への橋渡しが任務

であり課題である』と言っています。また、『孤独は公

衆衛生上の疫病であり、健康や薬物依存などと同じ

ように、社会的なつながりを築くことを優先しなけれ

ばならない』とも述べています。 

 P.7～15 特集 会員増強・新クラブ結成推進月間 

生涯の友が見つかる場所へ 

社会に出れば、出会うのは仕事関係者ばかりで仕

事以外の場で友を見つけるのは難しい。ロータリー

に入会すれば、他業種、年齢、性別や国籍までも超

えて出会いのチャンスがあります。会員を増やすこと

は、まだ見ぬ友との出会いのチャンスを増やすこと

につながります。今月号では、5 名の方のロータリー

クラブ入会によって広がった様々な出会いの紹介が

掲載されています。 

 P.16～19 メルボルン国際大会（5/27～31） 

今年度日本の登録

者数はアメリカ、オー

ストラリアに次いで 3

番目に多い登録者数

でした。今回から変

わったのは、紙の冊子が廃止されプログラムがデジ

タル配信になりました。同時通訳は、以前はラジオを

介してでしたが、今回はスマホを通して聴くようにな

っていました。しかし、通信環境は悪かったそうです。 

 P.22～23 米山記念奨学事業の基礎知識 

 P.26～27 2023-24 年度 RI 理事会メンバー紹介 

 P.41  RI 指定記事 R 財団管理委員長メッセージ 

目標を達成し、インパクトを生み出すためには、規制

概念にとらわれず技術革新を受け入れ、支援活動を

拡大するための大胆な計画を立てる必要があります。

財団の補助金を利用したプロジェクトについて考え、

参加しましょう。と書かれています。 

 P.41  RI 指定記事シンガポール国際大会 

 縦 P.13 自然と共生する水田 

皇居内に小さな田んぼがあり、昭

和天皇は、そこで毎年、田植えと

稲刈りをされていたそうです。『国

民と共にわずかでも同じ苦労を』と

いう思いで農作業を自身に課され

ていました。 

稲はもともと熱帯の作物で日本の風土には適さな

いものでしたが、水田という形態をとることで様々な

問題点を解決し現在に至っています。また、水田は

カエルやメダカ、ザリガニやトンボ、鳥など様々な生

き物を呼び生態系を作っています。ちなみにトンボと



いう名称は『田んぼで生まれて田んぼで飛ぶ』ことか

ら『飛ぶ田んぼ』それが縮まってトンボになったそう

です。私が小学生の時、稲を刈った後の田んぼを走

って横切ると、イナゴの群れが一斉に飛んで行った

光景が目に浮かびます。 

 P.22 声・5 月号の感想 栗原会員の投稿 

ロータリーアットワーク文化編（福井 RC『養護施設退

所者支援ガウディプロジェクト』 

本文：私は、行政や民間団体がなかなか支援できな

いところでの支援にロータリーの存在意義があると

思っています。私の会社にも児童養護施設を退所し、

40 年になる写真がいます。「もし、自分たちの時代に

こんな施設があったら」と思ったそうです。素晴らしい

事業です。是非活動が広がるよう祈念しています。 

 P.44 地区別クラブ会員数の増減 

当地区は 2022 年 5 月と比較し 10 名の減少 

セミナー報告（公共イメージ）        下津谷会員 

 大宮ソニックシティの小ホールにて 13:00 点鐘にて開始

されました。地区役員の紹介や挨拶の後ロータリー公共

イメージコーディネーター（RPIC）主催による日本の RC 三

地域合同の公共イメージ向上オンラインセミナーの挨拶

部分を大画面に ZOOM で視聴しました。 

 前半の部分で一番印象に残ったのは RI 研修リーダー

の東京広尾 RC 服部陽子様による基調スピーチ「DEI と

クラブ活性化」です。DEIについて分かりやすく説明があり

ました。 

自分のクラブはインクルーシブ（みんなで仲良く）だろう

か？クラブの文化は何だろうか？独自のクラブ文化を活

かしつつ、どのように新たな文化を取り入れていくか？ 

などの問いかけがありました。そして DEI はクラブに吹く

風、オーケストラのようにそれぞれが長所や特技を活か

して成長していくというような結論になりました。 

 その後は分科会に分かれ、私は公共イメージ部門セミ

ナーに参加しました。内容は①ロータリーロゴの使用方

法について②各クラブ活動報告を地区ホームページに投

稿してクラブダイジェストを例会で流してほしい③クラブパ

ンフレットについての案内がありました。今後はクラブプロ

モーション動画を手掛けていくそうです。 

また SNS 活用促進について説明があり、特に地区の

Facebook アカウントと相互フォローをして相乗効果を図ろ

うとのことでした。地区ＬＩＮＥ公式アカウントがあります。 

セミナー報告（会員増強）            坂田会員 

１．特別講義 

「ＤＥＩとクラブ活性化」 講師：広尾 RC※：服部洋子 

広尾 RC： 会員数 31 名（男性 15 名 女性 16 名）  

※日本人 21 名、外国人 10 名 

Ｄ＝多様性…ＤＩＶＥＲＳＩＴＹ 

ロータリーは、あらゆる背景を持つ人や広い文化、経験、

アイデンティティのある人を歓迎します。 

Ｅ＝公平さ…ＥＱＵＩＴＹ 

ロータリーは、クラブ会員の公平な扱いと機会の均等を

保つよう努めています。 

Ｉ＝インクルージョン 

ＩＮＣＬＵＳＩＯＮ ＝個々が能力を発揮して活躍できるこ

と。：ロータリーは、あらゆる人が歓迎されていると感じ、

尊重され、会員として大切ｎされるクラブの環境づくりに

力を注いでいます。 

どうしてＤＥＩはロータリーにとって大切なのか？ 

ロータリーの「ビジョンの声明」に通ずるもの。 

⇒「人々が手を取り合って活動できること。これを実現す

ることである。 

そのための「行動計画」 

１．より大きなインパクト 

２．参加者の基盤 

３．参加者の積極的な係わり 

４．適応力を高める  

この行動計画を実現するためにもＤＥＩは大切。 

日本のロータリーにとってのＤＥＩのトピックは、 

① 女性会員の比率  

② 若い世代のロータリアン etc… 

一方、夫々のロータリーにおいてトピックは色々である。

そこで夫々のロータリーにおいて振り返りが重要。 

Ｑ：自分のクラブはほんとうに「インクルーシブ」だろうか。 

Ｑ：自分のクラブの「文化」は何だろうか。 

を常に考えることが大切です。というものでした。 

【所感】分化会では、「増強による活動で重要なのは、会

長のリーダーシップである」という２ロータリーの意見があ

りましたが、それは、会長がかわるとまた細ってしまう一

過性のものと小職は感じた次第です。上記のＱの通り常

に杉戸ロータリーを振り返り、ＤＥＩの精神に基づき何を目

指して行くのかというものを寛容性をもって受け入れてい

くことが重要かと思料します。 



※野口会長と渡邉幹事からセミナー報告がありましたが、

録音が出来ず今回は週報に掲載できませんでした。 

大変申し訳ありません。 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 19 19 0 （12） 81.58% 

落合（喜）会員： 私は庄和 12 年 8 月 1 日生まれ 86 才で

す。ここまで頑張って来ましたので、年のかずだけ

8,600 円スマイル投函しました。これから 14 年頑張って

100 歳まで生きるつもりですので皆さん、応援してね。 

※本日出席の皆様にお菓子の詰め合わせを頂きました。  

野口（美）会長： 暑い中、ありがとうございます。今月も

宜しくお願いします。 

中川直前会長： 栗原さん、宮田さん、お目出とうござい

ます。私ごとですが、9 月 16 日新曲が出ます。「いでゆ

の町へ」と「とねの宿」です。カラオケに入ります。宜しく

お願いします。 

矢島会員： 昔はお盆が過ぎれば秋風らしいものが吹い

たのだが…。 

宮田会員： 皆様のご協力いただきまして、再選を果たす

ことができました。ありがとうございます。 

田中会員： 大作会員、雑誌紹介ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木会員： お二人の町議、当選おめでとうございます。

杉戸町のために宜しくお願い致します。 

馬場会員： 明日から子どもの友達 8 家族で海に行って

きます。暑いので気を付けてお過ごしください。 

仁部会員： 気が付いたら 8/14 に 60 代に突入しました。

残り少ない人生、仏道に徹し世の為、人の為に送りた

いと思います。合掌！ 

小柳会員： FM 放送開局しましたアプリで聞けます。 

渋谷会員： 杉戸町選挙、会員全員当選おめでとうござ

います。 

関口会員： 「八月や六日九日十五日」（はちがつや む

いかここのか じゅうごにち） 久しぶりの例会です。 

※解説：「戦争を忘れないように」という気持ちを込めて

詠まれた句で、俳句の世界では知られた一句です。 

細井会員： 7 月 19 日～22 日 4 日間かけて青森の下北

半島の恐山と大間漁港と尻屋崎灯台に行って来ました。

1,752 ㎞走って来ました。 

郡嶋会員： 残暑お見舞い申し上げます。堪えがたい連

日の暑さに我家のエアコンフル稼働です。電気代が気に

なるけど背に腹は代えられない。 

真中会員： 26 日（土）3年振りで流灯祭のイベントで民謡

をご披露致します。皆様サクラでも、ウメでも結構です。

大勢お集まりください。お待ちしています。 

日向会員：折原（弥）会員：渡邉克巳会員： 

スマイル本日投入額 ２９，６００円 

スマイル累計額 １３７，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

落合会員からお菓子・折原会員から朝どれ新鮮ナスを頂きました！           今日のお食事は冷やしたぬき蕎麦です  


